

Bundesverdienstkreuz an Eheleute Waltraud und Karl Hohnhäuser aus Rüsselsheim

Bundespräsident Joachim Gauck hat auf Vorschlag des Oberbürgermeisters der Stadt Rüsselsheim an Waltraud und Karl Hohnhäuser aus Rüsselsheim das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland für ihr besonderes Engagement in der ehrenamtlichen Suchtkrankenhilfe verliehen.



Kein geringerer als der Oberbürgermeister Patrick Burghardt überreichte am 28. März 2014 im Rahmen einer Feierstunde im bis auf den letzten Platz gefüllten Rathaussaal in Rüsselsheim die Auszeichnung.

In seiner Laudatio würdigte er die über 40 Jahre andauernde ehrenamtliche Tätigkeit der Eheleute Hohnhäuser in der Suchtkrankenhilfe auf verbandliche Ebene im Kreuzbund Diözesanverband Mainz e.V. und in der Region Rüsselsheim. Beide waren hier wesentlich am Aufbau des Kreuzbunds beteiligt.

Zum Antragsverfahren berichtete OB Burghardt, dass vor geraumer Zeit ein Antrag zur Verleihung des Ehrenbriefes des Landes Hessen an die Eheleute Hohnhäuser vorgelegen habe. Antragssteller seien Rudi Bonnertz (ehemaliger Suchttherapeut der Caritas Rüsselsheim) und Pfarrer Lothar Landvogt (ehemaliger geistlicher Beirat des Kreuzbundes in der Diözese Mainz), gewesen. Nach Sichtung der Unterlagen habe er von einer Weiterleitung des Antrages in Hessen abgesehen und stattdessen einen Antrag zur Verleihung des Bundesverdienstkreuzes beim Bundespräsidialamt eingeleitet. Dieser Antrag sei positiv beschieden worden. Deshalb sei es ihm eine besondere Ehre, diese Auszeichnung persönlich an die Eheleute Hohnhäuser übergeben zu können.



Die Feierstunde, bei der an zwei weitere Ehrenamtliche der Ehrenbrief des Landes Hessen verliehen wurde, wurde musikalisch untermalt durch Johanna Klein und Carsten Schneider.

Zahlreiche Weggefährten der Eheleute Hohnhäuser aus dem Caritasbereich, darunter auch der erste Suchttherapeut von Karl Hohnhäuser, Herr Wilhelm Schulze und viele Wegbegleiter des Kreuzbundes waren vor Ort und gratulierten den Geehrten.

Hier einige Bilder vom Tag:





**Von dieser Stelle einen herzlichen Glückwunsch an Waltraud und Karl Hohnhäuser.
Diese Auszeichnung habt ihr wirklich verdient.
Alles Gute für die Zukunft und vor allen Dingen viel Gesundheit.**

Einen weiteren Bericht zur Veranstaltung finden Sie unter:

http://www.kreuzbund-gross-gerau.de/aktuelles/2014/aktuelles_2014.html#Hohnhaeuser

Autor und Bilder:
Hartmut Zielke